

Bhabinkamtibmas Polsek Balongan, Bangun Silaturahmi Kamtibmas Dengan Warga Desa Sudimampir Lor

Indramayu - INDRAMAYU.NETWORKS.CO.ID

Aug 13, 2023 - 15:01



Bhabinkamtibmas Polsek Balongan, Bangun Silaturahmi Kamtibmas Dengan Warga Desa Sudimampir Lor

Indramayu, - Dalam rangka mempererat hubungan dan kerjasama yang erat antara aparat kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Polres Indramayu Polda Jabar, AIPDA Rusdi melaksanakan kegiatan silaturahmi kamtibmas bersama warga Desa Sudimampir Lor Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu. Minggu (13/8/2023)

Kegiatan silaturahmi kamtibmas ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas dan efektivitas pemeliharaan ketertiban dan keamanan masyarakat di wilayah tersebut.

Dengan berinteraksi langsung dan mendengarkan aspirasi serta masukan dari warga, AIPDA Rusdi berupaya memahami kebutuhan serta isu-isu yang berkembang di lingkungan Desa Sudimampir Lor.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan mengungkapkan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang bertujuan untuk memantapkan pemeliharaan kamtibmas di Polsek Balongan, Polres Indramayu.

Program ini mendorong kerjasama yang erat antara aparat kepolisian dan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.

Dalam kegiatan silaturahmi kamtibmas ini, Bhabinkamtibmas aktif berdialog dengan warga, memberikan penjelasan terkait langkah-langkah yang diambil oleh Polsek Balongan dalam menjaga kamtibmas.

Selain itu, warga juga diberikan kesempatan untuk berbagi pandangan, ide, dan saran guna membangun kerjasama yang lebih baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Komitmen dan dedikasi Polsek Balongan dalam menjalankan Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 ini diharapkan dapat memberikan manfaat konkret bagi masyarakat Desa Sudimampir Lor dan wilayah sekitarnya.

“Melalui langkah-langkah proaktif seperti ini, Polsek Balongan terus berupaya memberikan kontribusi nyata dalam menjaga ketentraman serta menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman bagi seluruh warga,” ucap IPTU Wawan.